

2人がたちあがつた

「オール大阪」の共同があとおし

「維新政治」を終わらせようと立ち上がった2人。

またも「大阪市つぶし」「くらし」わしの「都構想」をかかげる「維新」にたいして、その政策、主張が光ります。

Wの主役が語る 「明日の大阪」



元市議団幹事長

「二重庁舎」をなくす。教育を立て直す

「女性が輝く街、大阪」大切なのは「しくみ」ではなく「なかみ」。

「都構想」にかまけ、防災、福祉、中小企業対策もないがしろ。府民に心を配る府政に。

経済対策はカジノや「道頓堀ブーム」などでなく、中小企業支援こそが最も重要。

防災拠点にならないムダな咲洲庁舎と大手前の「二重庁舎」をなくす。

学区撤廃や思いつきの高校入試制度の変更で、学校現場は大混乱。中止・改善を。



元女性府議

「オール大阪」で新しい大阪に



田中 誠太さん
八尾市長

大阪の活力を摘む「維新」もう終わりに

「維新」政治によって、大阪の地方自治、発展が危機に直面している時に、政党、立場の違いは関係ありません。

「大阪都」構想は、大阪市も堺市も大きすぎるから分割して、つまり、つぶして、権限も財源も「都（府）」に吸い上げようというものです。大阪都構想で一つに結集できたから勝てました。

大阪は、昔から商人のまち、ものづくりのまちです。創意工夫や進取の気風がある。地域の中の連帯によってまちづくりが起こっていく。下からの盛り上がりが、まさに地方自治です。それを、「維新」は、トップダウンで一つの枠組みにはめ、大阪の活力を摘んでいく。

もう終わりにしたいです。

「維新」にさよならを



平松 邦夫さん
元大阪市長

ピンチをチャンスに



佐々木 唯さん
カジノいらない女性アピール

子どもを選び好みしないで



郡山 麻理さん
西淀川高校を支える会

この間、「維新」はあらゆることが知事は、息子が通う府立西淀川高校を再編整備するため、「魅力のない学校」「生徒自身の成長につながらない」といいました。高学年をめざす子どもには「魅力」がなくせられる、そんな「心あわせ」「力あわせ」の政治をお願いしたいと思います。

大阪の子全員を社会の形成者に育ててほしいと思います。

政治に大きな不満が高まっています。けど、無関心と言われていた若者世代が声をあげています。

維新は、図書館やブールを廃止したり、カジノを誘致しようとしています。いまはピンチなのかもしれないけれど、チャンスに劇的に変えができる大阪人の底力。いま

「敬老バス」50円徴収はなくす

「大阪市を残す」という住民投票の民意を受け、まったくな大阪の政治に再生します。

「敬老バス」は、「乗車」との50円負担」を撤廃、地下鉄料金の引き下げを。

非正規雇用者が正規雇用へ転換できるように事業者を支援します。

子ども医療費助成の所得制限撤廃と18歳までの無償化検討。特別養護老人ホーム等の増設。民営化議論に終止符を。

「大阪市を残す」という住民投票の民意を受け、まったくな大阪の政治に再生します。